

## Presentación editorial

Nuevamente se publica un número de *Lengua y Habla*, revista cuya tarea fundamental es la de divulgar los resultados de investigaciones realizadas en el ámbito de las ciencias del lenguaje. Con esta entrega de *Lengua y Habla* celebramos sus quince años de existencia ininterrumpida y la cosecha de otros tantos números que han ayudado no solo a la difusión de los trabajos de investigadores nacionales y extranjeros, sino que han sido un factor determinante en el crecimiento y divulgación de la actividad investigativa regional y nacional. Este nuevo aniversario demuestra una continuidad muy apreciable en el contexto académico venezolano, sobre todo en nuestra disciplina.

A partir del año 2008 la revista se ha venido publicando solo de forma electrónica (ya en 1997 *Lengua y Habla* había tenido su primera edición digital). Desde entonces hemos logrado que la revista alcance una mayor visibilidad a través de internet, lo que se ha traducido en un aumento del número de lectores y escritores que contribuyen con su saber y experiencias a la difusión de los conocimientos lingüísticos. Esto no hubiese sido posible sin el financiamiento y el apoyo técnico-administrativo que tanto el Consejo de Desarrollo Científico, Humanístico, Tecnológico y de las Artes (CDCHTA) como Saber-ULA nos han ofrecido. En los quince números publicados hemos contado con contribuciones de lingüistas altamente calificados y de investigadores noveles, tanto venezolanos como extranjeros, quienes se han beneficiado en gran medida de los comentarios y sugerencias que nuestros árbitros, especialistas competentes y de renombre nacional e internacional, les han hecho.

Hoy, quince años después del primer número editado por la profesora Lourdes Pietrosevoli, quien hizo posible que *Lengua y Habla* se convirtiera en lo que es ahora, miramos al futuro con mucho optimismo. Tenemos el firme propósito de seguir con la misión de divulgar de manera continua y sostenida los resultados de la investigación lingüística que se desarrolla en distintas instituciones académicas de Venezuela y el extranjero.

En este número 15 de *Lengua y Habla*, con el cual se inician mis actividades como editor, presentamos nueve contribuciones de alta calidad científica que en cierta medida constituyen una muestra representativa de los temas en que se está trabajando en estos momentos, temas que van desde el análisis del discurso hasta la prosodia, pasando por la enseñanza/aprendizaje de lenguas extranjeras y terminología. Esperamos que las contribuciones sirvan como punto de partida para la postulación de futuros artículos, pero, sobre todo, como punto de apoyo para generar inquietudes y desarrollar experiencias que permitan optimizar el conocimiento lingüístico. Este número tiene, además, una sección especial dedicada a divulgar las investigaciones presentadas por nuestros estudiantes en las Jornadas de Investigación de la Escuela de Letras de la Universidad de los Andes. Este hecho crea un precedente muy importante que demuestra el empeño de los miembros del Departamento de Lingüística en formar nuevos investigadores dedicados a esta área de especialización.

Es propicia la ocasión para, en nombre propio, como nuevo responsable de la edición de *Lengua y Habla*, y en nombre de los miembros del Comité Editorial, del Centro de

Investigación y Atención Lingüística (CIAL) y del Departamento de Lingüística de la Universidad de los Andes, agradecer a todos los que han contribuido a que nuestra revista haya alcanzado sus primeros quince años ayudando a divulgar los saberes de las ciencias del lenguaje.

Hernán Martínez

Mérida, 06 de octubre de 2011